

# *Bruno Rodríguez qualifie le gouvernement AMLO au Mexique d'espoir pour l'Amérique Latine*

---



La Havane, 21 déc. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a qualifié ce jeudi le gouvernement d'Andrés Manuel López Obrador au Mexique d'espoir pour l'Amérique Latine.

Sur son compte Twitter, Bruno Rodríguez a exprimé ses remerciements pour l'accueil fraternel que les nouvelles autorités mexicaines ont dispensé au président cubain, Miguel Diaz-Canel, invité de marque à la cérémonie d'investiture de son homologue López Obrador.

L'accession d'Andrés Manuel López Obrador au pouvoir au Mexique est considérée par la gauche régionale comme une victoire importante pour les forces progressistes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/179434-bruno-rodriguez-qualifie-le-gouvernement-amlo-au-mexique-despoir-pour-lamerique-latine>



**Radio Habana Cuba**